

Kleine Anfrage Fraktion SVP (Alexander Feuz, SVP)

1. Wize (AS) Wi

**Schleichverkehr am Viktoriaplatz: Wurde die Wirtschaft vom Gemeinderat vor vollendete Tatsachen gestellt oder bestand ein Konsens? ~~Wie~~**

Der Fragesteller reichte am 14.2.2019 eine kleine Anfrage „Einführung des Schleichverkehrs am Victoriaplatz: Wie wurden die betroffenen Kreise von der Stadt informiert?“ (2019.SR.000038) ein. Dieser Vorstoss wurde vom Gemeinderat am 13.3.2019 leider nur oberflächlich beantwortet.

Der Fragesteller muss aufgrund der Antwort allerdings davon ausgehen, dass die betroffenen Wirtschaftskreise nicht kontaktiert wurden und der vom Gemeinderat hoch gelobte Konsens betr. Wirtschaftsverkehr in der Praxis nicht funktioniert und der Gemeinderat auch in Zukunft die Verkehrsbedürfnisse der Wirtschaft negiert.

Der Gemeinderat wird in diesem Zusammenhang höflich um die Beantwortung folgender Fragen gebeten:

1. Wie und wann informierte der Gemeinderat die Wirtschaftsverbände über die Verkehrsbeschränkung am Viktoriaplatz?
2. Wenn ja, wie stellten sich die betroffenen Wirtschaftskreise zu den Verkehrsbeschränkungsmassnahmen am Victoriaplatz?
3. Wenn nein, warum wurden die Wirtschaftskreise trotz der hoch gelobten Zusammenarbeit und der vom Gemeinderat gepushten Projekte „Wirtschaftsverkehr“ nicht informiert und in das Projekt eingebunden? Sind die betroffenen Wirtschaftskreise mit dem Vorgehen des Gemeinderates einverstanden? Wenn nein, warum nicht?
4. Hat der Gemeinderat mit seinem Vorgehen einen Fehler begangen? Wenn nein, warum nicht? Wenn ja, wie will der Gemeinderat in Zukunft sicherstellen, dass sich solche Fehler nicht wieder wiederholen und die Bedürfnisse des Wirtschaftsverkehrs auch in der Stadt Bern anerkannt werden und der Gemeinderat sich für diese Anliegen einsetzt?

Bern, 14.3.2019

Alexander Feuz

(28)

K. Ziegler (19)

PK (13)

(m) Müller